
Pièces 3 Pièces

Superficie 83 m²

Référence BS-10882

Prix 555 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Menton  :  en  front  de  mer  et  à  deux  pas  de  toutes  les  commodités,  cet

appartement  trois  pièces  offre  une  vue  mer  panoramique  de  la  côte  italienne

jusqu'au  cap  martin.  L'appartement  traversant  est  composé  d'un  séjour  donnant

sur la terrasse vue mer, d'une cuisine et de deux chambres avec placard donnant

sur balcon, ainsi que d'une salle de bains et d'un wc indépendant. Un parking en

sous-sol est disponible au prix de 25 000€. Les honoraires d'agence sont inclus à

la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé

sont disponibles sur le site géorisques: www. ...

Menton :  on the seafront  and close to all  amenities,  this  two-bedroom apartment

offers a panoramic sea view from the italian coast to cap martin. The apartment is

composed of  a living room opening onto the sea view terrace,  a kitchen and two

bedrooms with  cupboards opening onto a  balcony,  as  well  as  a  bathroom and a

separate  wc.  Underground  parking  and  a  cellar  complete  this  property.  Agency

fees are included at the expense of the seller.

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE

2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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